

Betzdorf, 22.08.2012

August-Brief

Liebe Eltern,

schon sind die ersten Tage im neuen Schuljahr vergangen. Allen Kindern, besonders den Schulneulingen, wünschen wir nochmals einen guten Start und viel Erfolg und Spaß beim Lernen in unserer Schule.

Rechtzeitig zum Schulstart ist die Generalsanierung der Schülertoiletten fertiggestellt worden. Die Martin-Luther-Grundschule verfügt nun nach vielen Jahren über Toiletten, die dem heutigen Standard entsprechen. Viel Zeit, viele Diskussionen und viele Überlegungen waren notwendig, um dieses Projekt umzusetzen. Allen Beteiligten, dem Schulträger, aber besonders auch unserem Schulelternbeirat, gilt es im Namen unserer Kinder zu DANKEN. Wenn Sie sich weiter informieren möchten, schauen Sie auf unserer Homepage unter www.gsbetzdorf1.bildung-rp.de nach.

Auch wenn wir nun neue Toiletten haben, gelten nach wie vor strenge Regeln für die Toilettennutzung, die in den nächsten Wochen in den Klassen wiederholt thematisiert werden. Bitte sprechen auch Sie mit Ihren Kindern über den richtigen Umgang mit Papierhandtüchern, mit Seife und mit Toilettenpapier. Die Toiletten sind **kein Spielplatz!** Mutwillige Sachbeschädigungen oder Verunreinigungen durch unangemessene Benutzung/Spielerei werden wir an die Eltern weiterleiten und diese haften für den Schaden!

Diesem August-Brief liegt eine Elterninformation zum Schulobst bei. Wir bitten Sie die Informationen aufmerksam zu lesen, den Abschnitt entsprechend auszufüllen und diesen Ihrem Kind umgehend mitzugeben.

Am Schützenfestmontag, dem 10.09.2012 endet der Unterricht für **alle Kinder um 12:10Uhr**. Es findet **keine Betreuung** statt. Alle Busse fahren um 12:10Uhr.

Da das Materialgeld von 10,00€ für das gesamte Schuljahr noch nicht vollzählig bei den Klassenleitungen abgegeben wurde, bitten wir, wenn versäumt, dieses umgehend nachzuholen.

Mit freundlichen Grüßen,

J. Pfeifer
-Schulleiter-